
令和 4 年度 一般講演会 会場アンケート（うるま市会場） 
 2023.2.25（土）開催    

会場参加 6 人 アンケート提出 6 人：回収率（100％） 
 
質問１．立場を教えてください。 

当事者 家族 職場 支援者 その他 
0 名 1 名 0 名 5 名 0 名 

支援者内訳（ケアマネージャー1 名、障がい者の就労支援職員 1 名、行政：支援係 2 名、包括支援セン

ター認知症地域支援推進員 1 名） 
 
質問２．多田さんのお話を聞いて、ご自身の中で得られたことはありましたか？ 
・はるそら→心地よい場所、楽しい、普通の会話、一緒に楽しむ、みんな同じ仲間として会える、とて

もすばらしい会 思いの橋渡し 
・若年性認知症の方の介護ｻｰﾋﾞｽで使えるものがないということ→家族への負担や生活の不安があったこ

と 若年性認知症の症状の診断までに時間がかかったこと→長い間悩むことになっている 若い方の

認知症について理解している方が少ない 
・家族（子供達）の気持ち、思いがきけて参加（参考？）になった 
・当本人の声を聞き行動にうつすことが 
・当事者を支える家族の思いを知ることができた。 
・これまで関わってきた方が感じた事を皆 2 人の前ではなしてくれたので良かったです。 
 
質問３．若年性認知症相談窓口・若年性認知症支援コーディネーターの業務について 

とても理解できた まあ理解できた 難しかった 記載なし 
5 名 1 名 0 名 0 名 

 
４．本日の講演会で参考になったことありますか？ 
・若年性は経済的・就労・こどもの支援 かかえる環境 家庭崩壊が複雑 
・WANSTYIL の活動内容が参考になりました（自分らしく） 
・認知症である事をカミングアウトをしやすい地域づくりに貢献していきたいと思う。相談（窓口や電

話）の際に、若年性コーディネーターの存在、役割について説明できたらいいと思う。 
・相談できる環境づくり 
・記載なし 2 名 
 
５．今回の講演会の満足度 

とても理解できた まあ理解できた 難しかった 記載なし 
6 名 0 名 0 名 0 名 

 
 



６．次回の講演会の要望について 
・自販機器→見まもりラインでつなげる うるま市もしてほしい 
・次回もありましたら参加したいです。オーダーメイド支援の具体例の紹介等を聞いてみたいです。 
・必要に応じて 
・記載なし 3 名 
 
７．今後オンラインでの講演会開催について参加の有無について 

参加したい 参加したくない 
5 名 0 名 

参加するなら 参加出来ない 
職場（ 2 名 ）個人（ 1 名）記載なし 2 名 0 名（理由） 

・記載なし 1 名 
 
８．コーディネーターに望むことや、欲しい情報など 
・事例検討会など 
・記載なし 5 名 
 
９．コーディネーターに相談したいことはあるか？ 
・身体に気をつけて頑張りすぎないで下さい！ 
・記載なし 5 名 


